## ◎建設部長(松田正之君)

アプリコットパークの松の木についての御質問にお答えします。

まず最初に、何が原因で数多くの松の木が枯れてしまったのかについてであります。 現在、アプリコットパークには松の木が 75 本植栽されており、そのうち全く葉がついていない松の木が 2本あることを確認しております。この 2本につきましては、今後の状況を見きわめた上で、伐採等の対応をしていきます。

また、議員御指摘のとおり、アプリコットパーク内には葉のつきが悪い状況の松があることも確認しており、それらの要因はこの夏の暑さによる水枯れやマツカレハによる 害虫被害であると見ております。

次に、枯れた松の木をどのように修復するかについてであります。

大部分の松が被害を受けているわけではなく、多くの松の木は葉をつけている状況から、今後は生育状況を判断の上、肥料の散布などの対応をしてまいります。

また、害虫や病気など被害の早期発見に努めるよう、日常パトロールにより注視し、 被害を最小限にするよう努めてまいります。

次に、このような状態が他の公園にも見受けられるのかについてであります。

他の公園では、多くの枯れた松の主たる原因は、松くい虫の被害によるものであり、 他の公園では同様の被害は見受けられておりません。

以上です。